
 
KVD Zimmermann teilte mit, dass seitens des Bergamtes Arnsberg noch keine Stellungnahme 
erfolgt sei. Sobald diese vorliege werde der Ausschuss informiert. 
 
 


